

OPINI PUBLIK

Pimti Kemenkumham Jateng Sambut Tahun 2024 dengan Arahana Strategis untuk Peningkatan Kinerja

Dheny Window - BLORA.OPINIPUBLIK.ID

Jan 3, 2024 - 09:17



Semarang - Suasana semangat dan antusias memenuhi Aula Kresna Basudewa pada Selasa (02/01) ketika para Pimpinan Tinggi Pratama Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah berkumpul untuk memberikan arahan dan strategi pelaksanaan kinerja di tahun 2024. Acara ini menjadi momentum penting untuk mengevaluasi pencapaian kinerja di tahun 2023 dan

merumuskan langkah-langkah awal menuju pencapaian tugas sepanjang tahun mendatang.

Pada pertemuan tersebut, Kepala Divisi dari berbagai bidang turut menyampaikan capaian kinerja di tahun 2023 dan merinci strategi yang akan diterapkan guna mencapai target yang telah ditetapkan untuk tahun ini.

Kadiv Administrasi, Hajrianor, memulai sesi paparan dengan mengapresiasi berbagai penghargaan yang berhasil diraih selama tahun 2023. Ia menyatakan bahwa prestasi tersebut adalah hasil dari kerja keras seluruh pegawai, dari level tertinggi hingga terbawah. "Kami menyampaikan terima kasih kepada seluruh pegawai Kanwil Kemenkumham Jateng atas kekompakannya, soliditas kita semua sehingga dalam menghadapi tahun 2023 Kanwil Jateng telah memperoleh beragam prestasi yang membanggakan," ujar Hajrianor, yang disambut dengan tepuk tangan meriah dari para pegawai.

Dalam arahnya, Kadivmin menekankan pentingnya menjalankan kegiatan sesuai dengan target yang telah ditetapkan agar serapan anggaran dapat optimal. Kecermatan pelaksanaan kegiatan dan komunikasi yang baik dengan Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) dan bendahara juga menjadi fokus utama. "Target yang bagus itu sesuai dengan yang kita susun," tambahnya. "Seluruh pelaksana kegiatan harus mencermati bersama dengan PPK dan bendahara agar saling mengingatkan sehingga jika ada kegiatan bisa segera terserap dengan cepat."

Sementara itu, Kadiv Pemasarakatan, Kadiyono, berkomitmen untuk meningkatkan kontribusi jajarannya di Jateng terkait Pelayanan Publik berbasis HAM (P2HAM) dan pencapaian predikat Wilayah Bebas Korupsi (WBK) di Unit Pelaksana Teknis (UPT). Kadiyono menyampaikan tekadnya untuk menjadikan Pemasarakatan sebagai garda terdepan dalam memberikan pelayanan yang berkualitas kepada masyarakat.

Dengan penuh semangat, para pimpinan dan pegawai Kemenkumham Jateng menyongsong tahun 2024 dengan komitmen tinggi untuk meraih prestasi lebih besar dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.